子どもの良さが輝く 修学旅行 | 日目 🤺



1日目の夜は、薬師寺のお坊さんによる法話がありました。薬師寺のお坊さんの話はユーモアに あふれ、次第に子どもたちは引き込まれていきます。楽しい雰囲気のなかでお寺の歴史や、今後の 教訓になるようなありがたいお話をしていただきました。最後には正しい判断や決断ができるよう、 今、しっかりと勉強しよう。できるか、できないかではなく、やるか、やらないか!それが大切だ というお話がありました。実行委員のお礼のあいさつでは、明日の京都での班別自主研修からさっ

そく法話をいかして活動します!と決意表明がありました。す ぐ実行に移そうとする意欲が素晴らしいと感じています。

1日目は全体を通して、時間をきちんと守って行動すること ができました。また、様々な場面で話をする方の人を向いてう なずきながら話を聞くことができる子どもたちの姿勢が素晴ら しかったです。日々の学校生活で身につけてきた子どもたちの 良さが輝く1日目でした。

2日目は嵐山散策、京都での班別自主研修を行います。今日 のお話をいかし、班で協力して思い出に残る1日にしてほしいと思います。







ホテル到着 実行委員で入館式です



今日の夕食はハンバーグ、天ぷら、鍋☆



係会 1日目にできたことと 課題をしっかり振り返りました



係会の内容を班で報告! 翌日の行動にいかします